

大型トラックが、追突！

コンビニに入ろうとしたタンクローリーに追突

道路に塩酸6,500リットル流出

2015年6月10日(水)14時55分
10日午前5時5分ごろ、京都市で大型トラックがタンクローリーに追突し、タンクローリーの積み荷の塩酸約6500リットルが道路上に流れ出た。現場近くにいた男性(36)が「気分が悪くなった」と訴えて救急車で運ばれ、近くの中学校生徒9人が目の痛みなどを訴えた。いずれも症状は軽いとみられるという。周辺の3小中学校が自宅待機措置などをとったという。

バック時は 降りて確認 乗っても確認

交通死亡事故多発警報発表 (取締強化)

平成27年度 全国安全週間 (7月1日～7月7日)
(準備期間:6月1日～6月30日)
危険見つけてみんなで改善、意識高めて安全職場

<重大事故の増加>

- スピードの出し過ぎによる、単独事故や正面衝突事故
- 交差点での、歩行者・自転車の巻き込み事故

渡って来るかもしれない・・・、飛び出して来るかもしれない

追突、玉突き事故を防ぐ 交差点手前で止まる時は車1台分のスペースを空けて止まる

交差点 「右左確認/よ～し！」

「携帯電話に気を取られて親子に気づくのが遅れた」

乗用車に親子はねられ母親死亡 乗用車の男を逮捕

2015/06/10

9日午後8時50分ごろ、熊本県の市道で、道路左側を縦一列で歩いていた親子3人のうちの2人を後ろから走ってきた乗用車のはねました。この事故で近くに住む女性(47)が全身を強く打ち病院に運ばれましたが2時間後に死亡、小学6年の次女(12)が足に軽いケガをしました。一緒にいた長女(16)にケガはありませんでした。警察は乗用車を運転していた会社員の男性容疑者(26)を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕しました。警察の調べに対し容疑者は「携帯電話に気を取られて親子に気づくのが遅れた」と供述しています。

“居眠り運転”と判断し女を起訴 小学生の列に車

2015/6/10 13:05

大阪府で5月、登校中の小学生の列に乗用車が突っ込み、小学1年の男児(7)が重体、5人が重軽傷を負った事故で、大阪地検は、車を運転していた会社員の女性容疑者(50)を自動車運転処罰法違反(過失傷害)罪で起訴した。地検は、被告が事故当時、居眠り運転をしていたと判断した。起訴状によると、被告は5月20日午前7時50分ごろ、時速40～50キロで走行中に居眠り状態に陥り、対向車線へ暴走。道路の端を歩いていた7～11歳の児童5人をはねたほか、40代の女性を転倒させ、けがを負わせたとされる。被告は事故直後に現行犯逮捕され「なぜ事故を起こしたのかよく覚えていない」と供述していた。

“転んで” 車道側に倒れていた会社員

ひき逃げ容疑でタクシー運転手逮捕 男性死亡

2015年6月7日(日)10時28分

京都市で5日夜に男性が車にはねられて死亡したひき逃げ事件で、6日、自動車運転処罰法違反(過失致死)と道交法違反(ひき逃げ)の疑いで、タクシー運転手(59)を逮捕した。逮捕容疑は5日午後10時半ごろ、タクシーを運転中、転んで車道側に倒れていた会社員(35)をはねて死亡させ、そのまま逃げた疑い。警察によると、運転手は「人をひいたことについて認識がない」と容疑を否認しているという。